



## BAIONA. Jornada de solidaridad "Liberemos a Georges Ibrahim Abdallah" 22 de octubre, martes 18:00-

El próximo martes 22 de octubre, El colectivo de solidaridad con Georges Abdallah de Baiona organiza un acto público con diferentes intervenciones, proyección y debate para reivindicar la libertad de George, militante propalestino de origen libanés encarcelado en Francia desde 1984 (29 años), Abdallah es objeto de una increíble negación de derecho por parte del estado frances.

### ¿Pero quién es Georges Ibrahim Abdallah?

Es un comunista revolucionario que nació el 2 de abril de 1951 en Kobayat en el norte del Líbano y fue detenido el 24 de octubre de 1984 en Lyon.

Georges se adhiere al Frente Popular por la Liberación de Palestina (FPLP). Ante la barbarie sionista e imperialista de Estados Unidos, varias organizaciones de combatientes libanesas y árabes deciden llevar la lucha de resistencia a los centros imperialistas y sionistas en el mundo. Es el caso de las Fracciones Armadas Revolucionarias Libanesas (FARL), que entran en acción en Europa.

Entre las principales operaciones atribuidas a las FSRL en Francia están: la ejecución el 18 de enero de 1982 del coronel Charles Ray, agregado militar en la embajada de Estados Unidos, y la ejecución el 3 de abril de 1982 de Yakov Barsimantov, responsable del Mossad y segundo secretario en la embajada sionista en París.

Las autoridades francesas detienen a Georges Ibrahim Abdallah el 24 de octubre de 1984 en Lyon. Su encarcelación está motivada por tener unos verdaderos-falsos papeles de identidad: un pasaporte expedido legalmente por las autoridades argelinas. El Estado francés se

compromete ante el gobierno argelino de liberar rápidamente a George.

El 10 de julio de 1986 es condenado a cuatro años de cárcel, por detención de armas y explosivos. En su declaración rechaza el derecho de los jueces a juzgarlo.

Las autoridades estadounidenses ejercen presiones directas sobre el gobierno francés para que no sea puesto en libertad. Estados Unidos se constituye en parte civil en el proceso y el presidente norteamericano Reagan en persona aborda el sujeto en un encuentro con el presidente francés Mitterrand. Las presiones sionistas son también muy fuertes.

Finalmente, el gobierno francés no cumple lo prometido a Argelia. Entre tanto, en 1985-1986, múltiples atentados tienen lugar en París que dejan bastantes víctimas (13 muertos y más de 300 heridos) en París. Son reivindicados por el Comité de Solidaridad con los Presos Políticos Árabes (CSPPA). Exige la liberación de Anis Naccache, de Varoudjian Garbidjian y de Georges Abdallah.

Seguramente estos atentados fueron realizados por una red financiada por Irán para castigar a Francia por su apoyo a la guerra de Irak en la guerra contra Irán.

En este contexto, la Dirección de Vigilancia del Territorio (DST) [servicios secretos franceses] «descubre» un arma en un apartamento que había sido alquilado con el nombre de Georges Abdallah. Según la DST este arma habría sido utilizado en el atentado contra el coronel Charles Ray y contra el responsable del Mossad.

En marzo de 1987, las autoridades francesas juzgan por segunda vez a Georges Ibrahim Abdallah. El juicio se basa en ese descubrimiento milagroso. Es condenado a perpetuidad a pesar de que el fiscal había pedido una pena de diez años.

En la cárcel, Georges Abdallah continúa defendiendo la causa de los pueblos oprimidos. Adhiere a la Plataforma del 19 de junio de 1999 que reúne en una comunidad de lucha un centenar de presos revolucionarios, comunistas, anarquistas, antifascistas y antiimperialistas. Participa en huelgas de hambre en solidaridad con los presos revolucionarios en Turquía. A pesar de estar en la cárcel continúa militando por los pueblos oprimidos, y en concreto por su pueblo, el pueblo palestino. Piensa que su compromiso político continúa intacto y que tiene que continuar la lucha allí donde está.

Por ejemplo, en agosto de 2002, en solidaridad con las presas palestinas detenidas en Nave Tirza y para denunciar las humillaciones cotidianas que han de sufrir las presas en las cárceles sionistas, Georges y varias decenas de presos de Moulins rechazan la comida de la administración penitenciaria.

En noviembre de 2003, la jurisdicción regional de libertades condicionales de Pau autoriza su libertad condicional, pero por orden directa del Ministro de Justicia, Dominique Perben, la jurisdicción nacional de libertades condicionales decide mantenerlo en la cárcel.

En 2005 se introduce una nueva petición de libertad condicional, que es denegada otra vez. En

2007 se le deniega nuevamente la libertad condicional, el razonamiento de la DST es que Georges es «una amenaza para la seguridad» de Francia y que «continúa teniendo intactas sus convicciones antiimperialistas y antiisraelitas».

En 2009 por enésima vez se le deniega la libertad condicional porque «sus convicciones políticas continúan intactas y son muy sólidas».

No hay que olvidar las presiones de Estados Unidos y de Israel en contra de la libertad de Georges Adballah, presiones que el gobierno francés acepta manteniendo en la cárcel a un militante comunista revolucionario palestino que hace ya muchos años debería haber sido liberado.